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de Mayo, ya se hizo 
la tranferencia de 
la gestión y admi
nistración al Insa- 
lud, que, aparte de 
tener más medios, lo 
organiza mejor que 
una diputación; y 
por otra parte, ser
vía fundamentalmente 
para ampliar el nú
mero de camas de la 
capital y de toda la 
zona sanitaria que 
comprende. Antes el 
hospital que tenía 
el Insalud estaba 
abarrotada de enfer
mos, mientras que el 
nuestro el de la 
Diputación, que tam
bién lo pagaban los 
ciudadanos a través 
de unos impuestos, 
estaba medio vacio, 
pues se dedicaba só
lo a los funciona
rios de la Diputa
ción a algunos de la 
Beneficencia. Ahora, 
al unlversalizarse 
la asistencia sani
taria eso no sucede. 
Por lo tanto, esa ha 
sido una gestión im
portante de la ac
tual Diputación y de 
la que nos sentimos 
muy orgullosos.

¿Qué problema tie
ne a corto y  a largo 
plazo?

A corto plazo es 
el de acabar dos 
servicios' que hemos 
puesto en marcha en 
esta legislatura. 
Uno, es el Servicio 
de Asesoramiento que 
consisten en dar 
cumplimiento a la 
ley de bases de Ré
gimen Local. Aseso
ramiento a todos los 
municipios pero muy 
especialmente a los 
de menos de 20.000 
habitantes y hacien
do mayor incapie en 
los de menos de 
10.000. El otro ser
vicio, montada por 
medio de una fórmula 
de gestión indirecta 
que es un consorcio 
para el tratamiento

de residuos sólidos 
urbanos, en un es
fuerzo importante 
por mantener unas 
buenas condiciones 
higiénicas y no sólo 
de nuestro pueblo, 
sino también desde 
el punto de vista 
ecológico.

¿En qué ha consis
tido las "Jornadas 
sobre Heráldica Pro
vincial'' que se ha 
celebrado hace pocos 
días en esta capi
tal?

Estas jornadas vie
nen a colación por 
la publicación de un 
libro de Eduardo Gó
mez Panizo. La bi
blioteca de autores 
manchegos ha publi
cado este libro por
que entendíamos que 
era uno de los pro
blemas que tenía la 
provincia en este 
tema. La heráldica 
tiene dos facetas; 
una, que es la parte 
histórica y otra, de 
simbología, muy im
portante. Si nosotros 
recorremos algunos 
de los países euro
peos y más fundamen
talmente Suiza y 
Alemania observamos 
que una de las for
mas de presentación 
de sus productos y 
de la propia tierra 
es a través del em
blema o del escuda 
que representa. Es 
muy conocido por 
ejemplo el oso de 
Berna.

En nuestra provin
cia, excepto algunos 
ayuntamientos que 
tienen ese símbolo o 
escudos consolidados 
y legalizados, la 
mayoría provienen de 
dibujos que han he
cho algunos natura
les de sus pueblos; 
pero casi ninguno ha 
pasado por la Real 
Academia de la His
toria que es lo que 
la Ley obliga.

Un caso típico es 
el propio escudo de

la Diputación de 
Ciudad Real que no 
se basa en ningún 

estudio clásico, si
no que es un dibujo 
del gran pintor An
gel Andrade y que 
desde entonces, se 
usa como escudo de 
esta Diputación. Pe
ro, no responde a la 
Historia ni a la 
realidad, sólo a que 
están representadas 
o incluidos todos 
los escudos de los 
partidos judiciales 
que en aquelos años 
había en la provin
cia, ese escudo nos 
da idea de toda la 
provincia de Ciudad 
Real, pero no sirve: 
como emblema comer
cial ,

¿Entonces cual era 
el objetivo princi
pal de estas jorna
das?

Fundamentalmente 
concienciar a la 
gente de que no es 
un tema baladí sino 
importante; y, por 
otra parte, ver que 
opinan, nuestros al
caldes sobre este 
asunto.

¿Qué mensaje desea 
dar como Presidente 
de la Diputación a 
la ciudad de Daimiel?

Daimiel es una de 
las ciudades de la 
provincia más impoi— 
tante, no sólo desde 
el punto de vista 
humana, sino también 
desde el histórico, 
tiene dos facetas

sumamente atrayen
tes: una su laborio
sidad, su esfuerzo 
constante, su traba
jo; y la otra su si
tuación estratégica 
(de la que deben ser 
conscientes sus ciu
dadanos) por tener 
en su termino un lu
gar insólito como 
son Las Tablas que, 
junto con el Coto de 
Doñana, les da un 
importante valor
ecológico nacional e 
internacional. Otros 
valores que tiene 
Daimiel es su enorme 
riqueza vitivinícola 
tanto en extensión 
de viñedos como su 
gran cooperativa. 
Eso les debe hacer 
reflexionar sobre su 
futuro y sobre su 
trabajo dedicándolo, 
fundamentalmente, 
bien a la comercia
lización, al turismo
o a la ecología.
Los daimieleños de

ben darse cuenta que 
en nuestra provincia 
están cambiando las 
condiciones y facto
res sociales y que 
de ser exclusivamen
te una "tierra de 
paso", puede conver
tirse por los azares 
de la historia, por 
el esfuerzo de los 
gobernantes y por el 
de sus propios habi
tantes en una pro
vincia importante 
por estar "a caba
llo" entre Andalucía 
y Madrid.
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